



Sudah Surati 24 Instansi, Termasuk Presiden Jokowi

Datangi DPRD Kota Jogja, Warga Bong Suwung Minta Audiensi

JOGJA - Warga Bong Suwung Jogja mendatangi DPRD Kota Jogja, kemarin (19/9). Kedatangan mereka untuk meminta audiensi terkait rencana sterilisasi yang dilakukan oleh pihak PT Kereta Api Indonesia (KAI). Usulan pemagaran di kanan dan kiri jalur kereta api dinilai tidak diindahkan, PT KAI telah melayangkan Surat Peringatan (SP) 2.

Humas Aliansi Bong Suwung Jogjakarta Restu Baskara mengatakan setelah mendatangi Kantor Ombudsman Republik Indonesia (ORI) Daerah Istimewa Jogjakarta (DIJ) rombongan lantas mendatangi Kantor DPRD Kota Jogja. Mereka menyurati ORI DIJ

melaporkan dugaan adanya maladministrasi dalam tahapan sterilisasi yang dilakukan PT KAI.

Bahkan, mereka juga menyurati Sri Sultan Hamengku Buwono X dan GKR Mangkubumi sebagai pihak Keraton Jogja. Total sudah mengirimkan surat ke 24 instansi pemerintah baik pusat maupun daerah. "Termasuk Presiden Jokowi," ujarnya.

Audiensi terakhir dilakukan di DPRD DIJ namun belum ada titik temu terkait dengan mitigasi maupun tindak lanjut dari sterilisasi yang dilakukan. Penyediaan tempat relokasi atau usulan pemagaran di sepanjang rel belum disetujui. Karena selama ini yang dianggap meresahkan oleh PT KAI adalah adanya warga yang berlalu lalang di sepanjang rel. "Kami sudah

memberikan solusi itu tapi sampai sekarang belum ada jawaban," tuturnya.

Ia menegaskan, dari PT KAI menyatakan akan tetap melanjutkan rencana sterilisasi. Sterilisasi tersebut akan berdampak pada warga yang punya warung, anak-anak. Aspek tersebut harusnya ikut dipikirkan oleh pemerintah. Warga berusaha untuk mengadakan audiensi dengan DPRD Kota Jogja dengan harapan bisa memanggil Pemkot Jogja. Ini sesuai pernyataan dari Sekprov DIJ Beny Suharsono yakni kewenangan dari pemkot. "Karena masuk wilayah Kota Jogja," jelasnya.

Ia berharap Kamis (19/9) audiensi dengan Pemkot Jogja bisa terselenggara dan mendapatkan solusi terhadap nasib warga bong suwung yang terdampak. **(oso/din/zl)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005